
 

 

令和２年 ９ 月２４日  

  

  議会議長 馬 場  司 殿 

 

教育民生常任委員会 

委員長 熊 坂 崇 徳 

 

教育民生常任委員会所管事務調査箇所の事業評価結果報告 

 

  本委員会において、令和元年度事業の決算審査の補完的位置付けとして、教育民生

常任委員会が所管する事業について調査し、事業評価を行いましたので、その結果に

ついて報告します。 

 

１ 審査の経過 

 委員会の開会日時及び出席委員 

ア 日  時 令和２年８月１８日（火） 午前９時 

イ 出席委員 

    委 員 長  熊 坂 崇 徳   副委員長  岸 上 敦 子 

委  員  茅   孝 之   委  員  佐 藤   茂 

委  員  小 林 敬 子   委  員  渡 辺   基 

委  員  山 中 正 樹   委  員  井 上 博 明  

 

２ 調査事業及び事業評価方法 

  教育民生常任委員会が所管する令和元年度当初予算の審査に当たり、現地調査を実 

施した事業及び令和元年度補正予算に係る事業について、事業評価を実施した。 

 

 

 



 

３ 事業評価結果 

  （１）対話型翻訳機及び無線ＬＡＮ機器の購入について【住民課】 

     おおむね良好かつ適正に執行されている。 

   【委員からの意見】 

    購入した翻訳機により、事務の効率化が図られている。今後は、相談すること

を見られたくない、聞かれたくない方もいると思うので、庁舎内のどの場所でも

対応が出来るように努めること。 

 

（２）福祉センター１階事務室エアコン交換工事について【福祉支援課】 

良好かつ適正に執行されている。 

【委員からの意見】 

    適正に執行されているが、今後は、故障してからの対応ではなく、計画的に執

行ができるよう適正な管理に努めること。 

 

（３）春日台児童館耐震補強工事について【生涯学習課】 

おおむね良好かつ適正に執行されている。 

【委員からの意見】 

適正に執行されており、仕上がりも良好であったが、予算執行の段階で、材料 

費や人件費の高騰などにより予算を超えての執行となったことは今後の課題で 

ある。 

 

（４）愛川東中学校外トイレ改修工事について【教育総務課】 

   おおむね良好かつ適正に執行されている。 

【委員からの意見】 

改修工事は、適正に執行されていたが、外観についても老朽化が目立つため、

今後、生徒たちがより良い環境で利用出来るように、手洗い場の蛇口交換や鏡の

設置なども含め、建物全体の改修工事を検討すること。 

 

 

 



 

（５）菅原小学校屋内運動場緞帳交換工事について 【教育総務課】 

良好かつ適正に執行されている。 

【委員からの意見】 

学校側の意向に沿うものであり評価する。今後は、他校の屋内運動場について 

も、紫外線などに強い素材を使用し、早めの交換を検討すること。 

 

（６）道路反射鏡設置工事について【住民課】 

良好かつ適正に執行されている。 

【委員からの意見】 

町内には道路反射鏡の設置が必要とされる箇所が多くあることから、優先順位 

を考慮しながら引き続き迅速な対応に努めること。 

 

（７）中津保育園外周フェンス改修工事について【子育て支援課】 

良好かつ適正に執行されている。 

【委員からの意見】 

フェンスについては、高さもしっかり確保されており、適正に執行されている。 

しかしながら、レンガの門の部分が低いままとなっていることから、今後も引き 

続き、園児の安全確保に努めること。 

 

（８）田代運動公園プールウォータースライダー改修工事について 

    【スポーツ・文化振興課】 

おおむね良好かつ適正に執行されている。 

【委員からの意見】 

法定点検の改善指導に基づいた改修工事は、利用者の安全が確保されており、 

適正に執行されている。 

しかしながら、設置から約 30 年が経過しているため、利用者が安全に使用す

るための改修工事等について引き続き検討すること。 


